

Sportfest 2019

Auf den Tag genau hatte Petrus heuer endlich Einsehen und das wochenlange Regenwetter legte pünktlich zu unserem diesjährigen Sportfest eine Pause ein. Und so konnten wir mit allen Schülerinnen und Schülern der Jahrgangsstufen 5 mit 10 am vergangenen Freitag unter idealen Bedingungen die Bundesjugendspiele durchführen. Als Schieds- und Kampfgericht fungierte wieder die Lehrerschaft, unterstützt von engagierten und zuverlässigen Helferinnen und Helfern aus der Q11. Wie immer musste ein leichtathletischer Dreikampf absolviert werden. In den Jahrgangsstufen 5 mit 8 bestand dieser aus Sprint, Weitsprung und Schlagballwurf, die 9. Klassen mussten sprinten, weitspringen und konnten wahlweise Werfen oder Stoßen und in der 10. Jahrgangsstufe stand schließlich Sprint, Wurf oder Stoß und Hochsprung an. Nach einem gelungenen Wettkampf durften die Schülerinnen und Schüler noch ein äußerst spannendes Lehrer-Schüler-Volleyballspiel verfolgen, welches die Lehrer im dritten Satz ganz knapp für sich entscheiden konnten. Am Ende der Veranstaltung wurden schließlich die Jahrgangsbesten mit Urkunden und kleinen Preisen des Elternbeirats bedacht und ein tosender Applaus ging abschließend an die diesjährigen Schulbesten Sophia Denicolo und Simon Batz.

